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ASSEMBLÉE NATIONALE
14ème législature

intérieur : personnel
Question écrite n° 79882

Texte de la question

M. Laurent Furst interroge M. le ministre de l'intérieur sur le nombre d'agents du corps préfectoral actuellement
mis en disponibilité d'office en attente de réintégration ainsi que la part de ce corps et la masse salariale qu'ils
représentent. Il lui demande enfin de bien vouloir lui communiquer le nombre d'agents publics du corps
préfectoral concernés par les autres formes de la mise en disponibilité, en détachement ou en position hors-
cadre.
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